

## 利用者運用TikTokフォロワー1000人達成!!



利用者みんなで作ってます!

動画を一緒に作り上げる仲間も募集中!!

- ・ 演者・ナレーション
- ・ 台本制作・動画編集 etc...

ほとんどの方が未経験です◎

1月号を担当します!前職SNSマーケティング、利用者者Sです!リアン通信のような紙媒体での広報活動だけでなく、SNSでの広報活動も現在は欠かせないお仕事となりつつあることを前職で実感しました。

リアンでも私の所属しているTikTok/SNSマーケティング部が、毎日みんなで1から動画制作をしております。現在職員1名の他は全員が利用者と、それぞれの目標にしていた「年末までにフォロワー1000人」に達したのはなんと2か月も早い10月でした!

12月号で紹介したe-sports大会のこともTikTok上で宣伝他にも、様々な障がいについての基礎知識や対処法など、福祉情報にフォーカスをあてたアカウントを作り上げています。

リアンTikTokは"Varian's"というチーム名を掲げ、利用者同士で企画案を出し、次はどのテーマで動画を作るかを話し合い、台本作成をしたのち、利用者が演者として出演、動画編集の最終段階までみんなで協力して行っています。職員さんが月イチでまとめて下さる視聴データなどを参考にしながらのミーティングも勿論本気です。

## ～天(ソラ)さんこと、浅田さんが次のステップへ～

## 元TikTok出演者、天さんのインタビュー～

この度、就職が決まりNPO法人リアンを卒業した浅田です。ここに至るまで特性上致し方のない事、やそうでなくても苦しい事が沢山あり悩みました。理解してくれる人、して貰えない人、理解して貰えたとしても腫れ物に触る様な扱いで普通に接してくれない人など、多種多様な人が居ました。そんな中でリアンを見つけてズスタのルーティンが徐々にゆっくり、確実に世間一般の普通のラインに近付いて行きました。幸いに

も大切な人が出来て結婚を視野に入れていくに従って本格的に就職を考えて行きました。

そこで1番大切に、第一に考えた事は嘘偽り無く自分をさらけ出し採用担当者や面接官にありのまま素直な姿、状態を出した事です。相手が誰でもどんな人が分からない以上、台本の様に丸暗記や無理に覚える事はしない方が素直に答えが出せるのかなとは思っています。

今、約1ヶ月仕事に就いて思う事は特性を持つ自分に対して他の職員と差をつけず区別もせず同一の接し方をして貰える事の嬉しさや、いい事も悪い事もよく見て貰える事がやり甲斐、向上心に繋がる指導をして頂ける恵まれた環境に居ると言うのが現状です。バイオマスでの発電所と言う一風変わった職場で色々な危険と隣り合わせでは有るもののここに巡り逢えたことは本当に嬉しく思います。

最後にリアンで過ごした時間や経験はかけがえのないモノであり、間違いなく今の自分を正しく就職に向けて再出発をする為に無くてはならない居場所だったと心から想える素敵な所でした。

リアンでの自分が出来る事を考える事や、リアンの中と家の中やプライベートでの自分の特徴を見つめ直す事を自分のペースでさせて貰えたと感謝しています。卒業は嬉しくも寂しいと思える、本当にリアンとこれからも何かしらの繋がりは持ちたいとさえ思える位大好きです。



# NPO法人リアン職員

対談インタビュー

## 1月からTikTok担当職員が バトンタッチ!

左:塚本さん 右:小出さん



### お二人は前職は何をされていましたか?

小出さん(以下敬称略):結婚式場のお花を作っていました  
塚本さん(以下敬称略):ソフトバンクの携帯ショップで働いてました

### 現在主な業務は?

小出:見学に来た方の対応とそこから先の面接と契約までの対応です  
塚本:利用者さんの支援業務と一般チャレンジ中の方が在宅で使うバーチャルオフィスの一括管理です

### ではTikTokはサブ業務になるのかなってところなんですけどどうしてTikTokに...

小出:(笑)(笑)いえ!!メインとして考えてます!(笑)...そうですね、元々外部委託していた頃から演者として出演していたのですが、その時の経験を活かして出来る出来ないかなと  
塚本:正直...なんで選ばれたのか分からないんですけど(笑)今月からTikTok担当職員として慣れていければなと。

### 現段階での塚本さんから見たTikTokの印象はどうですか?

塚本:利用者さん主体ということで、どんなものかなと思っていましたけどすごく皆さん意見出し合っていて...自分要るのかなって(笑)

### 要りますよ(笑) では最後に小出さんから塚本さんにアドバイスなどあれば

小出:そうですね...やっぱり他と違うところは利用者さんが作り上げているってところなので、その上で伸ばしていくってところは目指してほしい....

### テッペン獲れよってことですね

小出:そうですね(笑)なので、アドバイスというよりは意思を...!

# 学生の福祉理解の場にも



TikTokといえば、元々は中高生の間で流行ったことから徐々に人気が高まりました。先月、弊社リアンへ課外活動の一環としてプレゼンをしにきてくれた高校生たちがいます。プレゼンテーマは「うつ」。高校生たちがどんな風に精神疾患を理解しているかなども知ることが出来ました。なんとなく見ているSNSがきっかけで福祉への関心が高まる、リアンのTikTokがそういった存在になれば、という想いもより強くなりました。



### 就労継続支援A型 リアン内本町

〒540-0026  
大阪府大阪市中央区内本町  
1-2-8 TSKビル10F  
TEL: 06-6585-0837



インタビューありがとうございました!これからもサポートをお願いし

NPO法人リアン

